



# 鈴峰中だより

令和4年11月25日

14号

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhreiho>

鈴鹿市立鈴峰中学校

## ◆◆社会見学◆◆



11月8日（火）に2年生はユニバーサルスタジオジャパンに行きました。中学校では初めての県外社会見学です。天候にも恵まれ、また、予想以上に来場者も多くはなく、4時間ほどの滞在時間を満喫することができました。予定していた集合時間にも遅れることなく、時間を守って行動できたこともすばらしかったです。社会見学に向けて実行委員さんたちが大活躍でした。おかげで、楽しい時間を過ごすことができました。



翌9日（水）には1年生が野外民族博物館リトルワールドへ向かいました。肌寒かったのは朝だけで、午後はたっぷりの日差しに恵まれました。特徴ある建物を見たり、民族衣装に身を包んだり、外国の珍しい食べ物を食べてみたりして、様々な文化に触れることができました。



## ◆◆救急救命入門～2年生～◆◆



11月7日（月）には鈴鹿市消防署，消防団の方々を講師にお招きして，2年生が「救急救命入門講座」を行いました。講座では，倒れている人に遭遇した場合の対処法とその手順について，実際に見本を示してもらいながら，教えていただきました。後半はグループに分かれて，心臓マッサージの方法，AEDの使い方など，救急車の到着までできる応急手当を指導してもらいながら実際に練習してみました。事故や不意のできごとが起こらないことが何よりですが，もしもの時に，できるだけ冷静に行動をするために，貴重な学びの場をいただきました。講師の皆様には心より感謝します。

## ◆◆多様な性について考えよう～LGBT 講演会～◆◆



11月10日（木）一般社団法人 ELLY の代表理事である，山口颯一（しょういち）さんをお招きして講演会を開催しました。講演は，山口さんご自身の経験をもとに，LGBT に関する知識だけでなく，自分自身のありのままと向き合うことや，他者の思いを受け止めることの大切さに気づかせてくれるものでした。講演会后に，生徒会や室長会では自分たちが中心となって「誰もが過ごしやすい学校をめざして」というテーマで話し合うことにしました。山口さんのお話を受けて「多様な性があるなら，制服についても考え直したらどうか」「身近な生活の中で，一人一人ができることを考えたい」という意見が出されました。